

12. Mai 2022

HeidelbergCement Hauptversammlung beschließt höhere Dividende und bestellt neue Aufsichtsratsmitglieder

HeidelbergCement hat heute seine 133. ordentliche Hauptversammlung abgehalten – zum dritten Mal in Folge in virtueller Form. Der Vorstandsvorsitzende Dr. Dominik von Achten sagte mit Blick auf das zurückliegende Geschäftsjahr: „2021 war ein sehr gutes Jahr für HeidelbergCement. Wir haben bei allen wichtigen Kennzahlen hervorragende Werte erzielt. Davon profitieren selbstverständlich unsere Anteilseigner in Form einer abermals gestiegenen Dividende.“

Für das Geschäftsjahr 2021 erhalten die Aktionäre von HeidelbergCement eine Dividende in Höhe von 2,40 € je Aktie (im Vorjahr: 2,20 €). Die Gesamtausschüttung beträgt damit rund 458 Mio €. Die Auszahlung der Dividende erfolgt am 17. Mai 2022. Mit einer Dividendenrendite von 4,0 % gehört HeidelbergCement dem Aktienindex DivDAX an, der die 15 Unternehmen mit den höchsten Dividendenrenditen im DAX 40 auflistet.

Nach dessen Wahl in den Aufsichtsrat durch die Hauptversammlung am heutigen Tage hat der Aufsichtsrat außerdem Herrn Dr. Bernd Scheifele (64) zu seinem neuen Vorsitzenden bestimmt. Herr Dr. Scheifele übernimmt das Amt von Herrn Fritz-Jürgen Heckmann, der mit Ablauf der heutigen Hauptversammlung aus dem Aufsichtsrat ausgeschieden ist. Dr. Dominik von Achten dankte Herrn Heckmann für dessen außerordentliche Verdienste in seinen 17 Jahren als Aufsichtsratsvorsitzender und lobte das langjährige Vertrauensverhältnis. Herr Heckmann hatte schon vor seiner Wahl in den Aufsichtsrat durch die Hauptversammlung 2019 angekündigt, sein Aufsichtsratsmandat mit Beendigung der Hauptversammlung 2022 niederzulegen.

Neu in den Aufsichtsrat gewählt wurde außerdem Frau Dr. Sopna Sury (47), die bei RWE Generation SE das Vorstandsressort für Wasserstoff verantwortet. Dagegen schied Herr Tobias Merckle aus dem Aufsichtsrat aus, der ebenfalls sein Mandat mit Beendigung der heutigen Hauptversammlung niedergelegt hat. Er gehörte dem Gremium seit 2006 an.

Über 800 Personen nahmen an der virtuellen Veranstaltung teil, die aus der Hauptverwaltung in Heidelberg übertragen wurde. Eingereicht worden waren 184 Fragen (Vorjahr: 309). Nach der ausführlichen Beantwortung durch Fritz-Jürgen Heckmann, Dr. Dominik von Achten sowie Finanzvorstand René Aldach sprach die Hauptversammlung den Mitgliedern des Aufsichtsrats und des Vorstands der HeidelbergCement AG für das Geschäftsjahr 2021 mit großer Mehrheit das Vertrauen aus und entlastete sie. Zum Zeitpunkt der Abstimmung waren rund 145,0 Mio Aktien vertreten, was einem Anteil von 75,11 % der rund 193,1 Mio ausgegebenen Aktien entspricht.

Die Abstimmungsergebnisse im Einzelnen können auf unserer Website eingesehen werden:

[Hauptversammlung 2022 | HeidelbergCement Group](#)

Über HeidelbergCement

HeidelbergCement ist einer der weltweit größten integrierten Hersteller von Baustoffen und -lösungen mit führenden Marktpositionen bei Zuschlagstoffen, Zement und Transportbeton. Mehr als 51.000 Mitarbeiter an knapp 3.000 Standorten in über 50 Ländern stehen für langfristige Ertragsstärke durch operative Exzellenz und Offenheit für Veränderungen. Im Mittelpunkt des Handelns steht die Verantwortung für die Umwelt. Als Vorreiter auf dem Weg zur CO₂-Neutralität arbeitet HeidelbergCement an nachhaltigen Baustoffen und Lösungen für die Zukunft.